

FEUERWEHRABSCHNITTSÜBUNG LIENZ- WEST IN GLANZ

AM 26. SEPTEMBER 2025 BEWIESEN DIE FEUERWEHREN DES ABSCHNITTS LIENZ-WEST IN GLANZ EINDRUCKSVOLL TEAMGEIST, EINSATZSTÄRKE UND PERFEKTE ZUSAMMENARBEIT.

Unter der Einsatzleitung von OBI Josef Brunner, FF Glanz, wurde am 26. September 2025 in Glanz eine groß angelegte Abschnittsübung des Feuerwehrabschnitts Lienz West durchgeführt. Beteiligt waren die Feuerwehren Glanz, Oberlienz, Oberdrum, Schlaiten, Ainet, St. Johann, Thurn, Leisach, Assling sowie das Rote Kreuz Lienz.

Die Übungsannahme war ein Brand im Wirtschaftsgebäude von Josef Holzer in Glanz, der während Reparaturarbeiten ausbrach. Gleichzeitig verursachten ein abgelenkter Autofahrer und ein Radfahrer einen Verkehrsunfall auf der vorbeiführenden Gemeindestraße. Mehrere Personen waren beteiligt und teilweise vermisst. Da das Gebäude im Grenzgebiet zwischen Oberlienz und Schlaiten liegt und keine Löschwasserversorgung in der Nähe vorhanden war, mussten Relaisleitungen vom rund 340 Meter entfernten Krassbach aufgebaut werden.

Ziel der Übung war die Verbesserung der Zusammenarbeit mehrerer Feuerwehren, die Koordination des Einsatzverkehrs auf einer engen, einspurigen Gemeindestraße, die Erprobung verschiedener Varianten der Löschwasserversorgung sowie die Überprüfung der Leistungsfähigkeit des Krassbachs für den Parallelbetrieb zweier Tragkraftspritzen.

Die Übung zeigte, dass an Werktagen tagsüber mit reduzierter Mannschaftsstärke zu rechnen ist und die Zufahrtswege durch die einspurige Straße erschwert sind. Der Aufbau mehrerer Zubringerleitungen vom Krassbach funktionierte gut, ebenso die Zusammenarbeit zwischen den Feuerwehren und dem Roten Kreuz.